



Digital Receipt

This receipt acknowledges that **Turnitin** received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: **Andika Wahyu Kurniawan**
Assignment title: **Revision 2**
Submission title: **PENGARUH MANAGEMENT DAGU..**
File name: **Revisi_uji_turnitin_andika.docx**
File size: **208.03K**
Page count: **52**
Word count: **7,562**
Character count: **48,175**
Submission date: **08-Sep-2020 03:14PM (UTC+0700)**
Submission ID: **1381867222**

BAB I

PENDAHULUAN

1.1.Latar Belakang

Penyakit hipertensi ini adalah suatu penyakit yang sering terjadi pada masyarakat Indonesia derita terjadi akibat salah satu masalah dari perubahan gaya hidup seperti merokok, mengkonsumsi makanan kadar garamnya terlalu tinggi, kurangnya aktifitas fisik, mengkonsumsi alkohol dan stres. hipertensi ini juga diperkirakan sebagai penyebab berbagai penyakit berat beserta komplikasinya. Proses pengobatan hipertensi ini diperlukan kepatuhan penderita untuk mengonsumsi obat. Kepatuhan mengonsumsi obat pada penderita hipertensi itu sendiri sangat rendah, misalnya mematuhi anjuran berobat yang di berikan oleh dokter yang akan berdampak timbulnya efek samping dari obat tersebut, hal ini dikarenakan kurangnya edukasi tentang penggunaan obat secara benar, seharusnya penderita hipertensi diberikan edukasi terkait cara untuk memperoleh obat, cara untuk penggunaan obat, cara untuk menyimpan obat dan cara untuk membuang obat dengan benar (Romadoni, 2019)

World Health Organization (WHO, 2018) menjelaskan bahwa 1.13 Miliar manusia diseluruh dunia memiliki penyakit hipertensi. Jumlahnya penderita hipertensi setiap tahunnya akan mengalami peningkatan, perkiraan ada 1.5 miliar manusia akan menderita penyakit hipertensi ditahun 2025, dan setiap tahun ada 10.44 juta manusia diperkirakan akan mengalami kematian karena hipertensi dan beberapa komplikasinya (WHO, 2019). Riskesdas (2018) menyatakan prevalensi hipertensi sebesar 34,1% pada penduduk usia ≥ 18